



# Math'ga Zelle - De Pujaut à Simal, courir pour l'éducation

Le cap des 40 ans! Envie de vivre une aventure humaine exceptionnelle, mais aussi et surtout contribuer à une meilleure scolarité pour les enfants sont les raisons de ce projet. Je me suis engagée dans une course solidaire 100% féminine, la **Sénégazelle du Saloum** prévue du **12 au 20 avril 2025!**

C'est un beau défi que je vais réaliser, il rassemble 3 de mes centres d'intérêt: le voyage et la découverte de nouvelles civilisations, la course à pied et l'éducation. La course se compose de 5 étapes entre 8 et 11 kilomètres chacune, sur des sentiers sableux, et dont l'arrivée est, chaque jour, dans une école différente.

Les fournitures scolaires, emportées dans mes valises (entre 23 et 46 kilos) seront remises en main propre aux enfants à l'arrivée, de quoi leur donner le sourire et vivre tous ensemble de belles émotions.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/YaOBAEBI>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Mathilde Barbier Bres**